

# MONTLHÉRY. Il tourne la page de quarante-quatre ans à droite

«**V**ictoire ! » Hier, sur son profil Facebook, Jérôme Cauët s'est contenté de ce mot, accompagné de quelques photos, pour commenter son élection au conseil général. Le candidat PS a rassemblé dimanche soir 53 % des voix contre son rival DVD François Pelletant sur le canton de Montlhéry. A 33 ans, il a ainsi détrôné la droite au pouvoir depuis 1967. Son âge — il est l'un des plus jeunes du conseil général —, il le considère comme un atout. « J'ai le souhait de

donner un nouveau visage au canton. » Adjoint au maire de Marcoussis depuis six ans, conseiller municipal depuis dix ans, Jérôme Cauët ne débarque pas avec la candeur de la jeunesse. Pour son canton, il a développé un programme aux propositions concrètes et classées par ordre de priorité : requalification de la N 20, réouverture de la tour de Montlhéry d'ici un ou deux ans, luttés contre les nuisances aériennes. Et d'assurer ne « pas faire cas des étiquettes politiques des uns et des autres ». **M.O.**



Jérôme Cauët (PS).

(LP/M.O.)